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ـــــــــــــــــــــ
حسب اله ونعم الوكيل ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
نزِينَتَه دِينبي و} :ه تعالقول ال م كتابه فمح ه فبتبرج المرأة فتُخالف أمر ال فاسمع يا هذا، إنك تفت
وا هِنولَتعاء بآب وا هِنائآب وا هِنولَتعبل ا نزِينَتَه دِينبي و وبِهِنيج َلع نرِهبِخُم نرِبضلْيا ونْهم را ظَهم ا

ابنَائهِن او ابنَاء بعولَتهِن او اخْوانهِن او بن اخْوانهِن او بن اخَواتهِن او نسائهِن او ما ملَت ايمانُهن اوِ
هِنلجربِا نرِبضي اء واتِ النِّسروع َلوا عرظْهي لَم الَّذِين وِ الطِّفْلالِ اجالر نم ةبرا لورِ اغَي ينالتَّابِع

ليعلَم ما يخْفين من زِينَتهِن وتُوبوا الَ اله جميعاً ايها الْمومنُونَ لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم
[النور:31].

:بما يل المرأة بالتبرج وأفت إبراهيم أفت ن أحمد عيسول

إقتباس

إن تغطية الوجه والفين من قبل المرأة أمام الأجانب ه بدعة ذكورية ابتدعها السلف وفيها خروج عن
شرع اله فالوجه والفين ه من زينة المرأة الظاهرة وه هويتها ولا يجوز تغطيتها أمام أي إنسان.

وقد استند أحمد عيس إبراهيم عل قول اله تعال:{و يبدِين زِينَتَهن ا ما ظَهر منْها} صدق اله العظيم،
وتلك الزينة الت استثناها اله فيأذن للمرأة أن تظهرها فليس ذلك للأجانب بل للأقارب بشل عام يأذن اله
لها أن تظهر زينتها الظاهرة وه الوجه والفين والأقدام من الجسد ويغط باق الجسد ثوبها الذي يستر
جسدها عن أقاربها بل تبدي لهم زينتها الظاهرة، وذلك حجابها أمام المحارم. وأما حجابها عن الأجانب

:ه تعالج فأمرها بالحجاب الشامل. تصديقاً لقول اله للمرأة المؤمنة بعدم التبرفتجدون فتوى ال
{ولْيضرِبن بِخُمرِهن علَ جيوبِهِن و يبدِين زِينَتَهن ا لبعولَتهِن او آبائهِن او آباء بعولَتهِن او ابنَائهِن او ابنَاء
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لورِ اغَي ينوِ التَّابِعا نانُهميا تَلا مم وا هِنائسن وا هِناتخَوا نب وا هِنانخْوا نب وا هِنانخْوا وا هِنولَتعب
اربة من الرجالِ اوِ الطِّفْل الَّذِين لَم يظْهروا علَ عوراتِ النِّساء و يضرِبن بِارجلهِن ليعلَم ما يخْفين من

زِينَتهِن وتُوبوا الَ اله جميعاً ايها الْمومنُونَ لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [النور:31]. فمن الذي يحرف
كلام اله عن مواضعه يا شيخ أحمد، أفلا تتق اله؟

وبالنسبة لعرض المرأة عل الرجل بالزواج فيأذن اله لها أن تشف له عن وجهها بغرض عرض الزواج
نَنتُمكا وا اءالنِّس ةطْبخ نم بِه تُمضرا عيمف ملَيع نَاحلا جو} :ه تعاله له رؤيتها. تصديقاً لقول الويأذن ال

ف انفُسم علم اله انَّم ستَذْكرونَهن ولَن لا تُواعدُوهن سرا الا انْ تَقُولُوا قَولا معروفًا ولا تَعزِموا عقْدَةَ
{يملح غَفُور هنَّ الوا الَماعو وهذَرفَاح منفُسا ا فم لَمعي هنَّ الوا الَماعو لَهجا تَابْلُغَ البي َّتح احِّالن

صدق اله العظيم [البقرة:235].

ومن النساء من تعرض نفسها عل النّب للزواج فحتماً تشف له عن وجهها إن أراد أن يستنحها. تصديقاً
لقول اله تعال: {وامرأةً مومنَةً انْ وهبت نَفْسها للنَّبِ انْ اراد النَّبِ ان يستَنحها خَالصةً لَّكَ من دونِ

الْمومنين} صدق اله العظيم[الأحزاب:50].

فحتماً ستشف عن وجهها بغرض عرض الزواج عليه إن يشأ عليه الصلاة والسلام، ولن ذلك من قبل
تحديد زوجات النّب فلن يستطيع محمدٌ رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ أن يتزوج بمن تعرض

دَّلنْ تَبا دُ وعب نم اءلَكَ النِّس لحي } :ه تعالسنها. تصديقاً لقول الولو أعجبه ح عليه بغرض الزواج حت
بِهِن من ازْواج ولَو اعجبكَ حسنُهن ا ما ملَت يمينُكَ} صدق اله العظيم [الأحزاب:52].

ولنك أولت هذه الآية بغير الحق لتجعلها بالظن الذي لا يغن عن الحق شيئاً، فتجعلها توافق ما تهواه نفسك
هِمبن رم ماءهلَقَدْ جو ى الأنفُسوا تَهمو الظن ونَ اتَّبِعن يا} :ه تعالجة، وقال المن رؤية المرأة المتبر

الْهدَى} صدق اله العظيم [النجم:23].

فأما ما تهواه أنفسهم فتجده ف قول اله تعال: {واذَا فَعلُوا فَاحشَةً قَالُوا وجدْنَا علَيها آباءنَا واله امرنَا بِها
قُل انَّ اله  يأمر بِالْفَحشَاء اتَقُولُونَ علَ اله ما  تَعلَمونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:28].

ويا شيخ أحمد، وتاله إنّ ف قلبك زيغٌ عن آيات التاب المحمات البينات لعالم الأمة وجاهلها ومنهن قول
وا هِنولَتعاء بآب وا هِنائآب وا هِنولَتعبل ا نزِينَتَه دِينبي و وبِهِنيج َلع نرِهبِخُم نرِبضلْيو} :ه تعالال
ابنَائهِن او ابنَاء بعولَتهِن او اخْوانهِن او بن اخْوانهِن او بن اخَواتهِن او نسائهِن او ما ملَت ايمانُهن اوِ
هِنلجربِا نرِبضي اء واتِ النِّسروع َلوا عرظْهي لَم الَّذِين وِ الطِّفْلالِ اجالر نم ةبرا لورِ اغَي ينالتَّابِع
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ه العظيم، فتلك هونَ} صدق الحتُفْل مَّلنُونَ لَعموا الْمهييعاً امج هال َلوا اتُوبو هِنن زِينَتم ينخْفا يم لَمعيل
الزينة الظاهرة ولم يأمرها أن تتعرى أمام الأقارب؛ بل تلك ه الت ما ظهر منها ويقصد للأقارب وليس

و وبِهِنيج َلع نرِهبِخُم نرِبضلْيو} :ه تعالحجب زينتها كاملةً عن الأجانب بقول ال تم للأجانب، ومن ثم
هِنانخْوا نب وا هِنانخْوا وا هِنولَتعنَاء ببا وا هِننَائبا وا هِنولَتعاء بآب وا هِنائآب وا هِنولَتعبل ا نزِينَتَه دِينبي
لَم الَّذِين وِ الطِّفْلالِ اجالر نم ةبرا لورِ اغَي ينوِ التَّابِعا نانُهميا تَلا مم وا هِنائسن وا هِناتخَوا نب وا
يظْهروا علَ عوراتِ النِّساء و يضرِبن بِارجلهِن ليعلَم ما يخْفين من زِينَتهِن وتُوبوا الَ اله جميعاً ايها

الْمومنُونَ لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم.

ويا شيخ أحمد باله عليك أفلا ترى أنّ بيانك للقرآن يفتقد السلطان البين تماماً؟ بل تأت بالتأويل من عند
نفسك برأيك وليس من عند اله وتتّبع آيات لا يزلن بحاجة للبيان حت تُأولها أنت التأويل الذي يناسب هواك
ومبتغاك، ولذلك ف قلبك زيغٌ عن الحق كونك تعرض عن آيات أم التاب ف قلب وذات موضوع حجاب
تَابْكَ اللَيع لنْزالَّذِي ا وه} :ه تعالبحاجة للتأويل. وقال ال وراء ظهرك فتتّبع آياتٍ لا يزلن المرأة فتذرهن
غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا اتتَشَابِهم خَراتَابِ وال أم نه اتمحم اتآي نْهم

ا رذَّكا يمنَا وبنْدِ رع نم لك نَّا بِهقُولُونَ آمي لْمالْع خُونَ فاسالرو هال ا وِيلَهتَا لَمعا يمو هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف
اولُوا الالْبابِ} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمه عنهم: {فَاأنّك من الذين قال ال بالحق وأفت
وابتغَاء تَاوِيله وما يعلَم تَاوِيلَه ا اله والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عنْدِ ربنَا وما يذَّكر ا اولُوا

الالْبابِ} صدق اله العظيم.

ولو يتدبر أولو الألباب ف بيانك وبيان ناصر محمد اليمان لوجدوا أنّ بيانك يخلو من البرهان عل صدق
قولك كونك تأت بالبيان للقرآن من عند نفسك، وأما ناصر محمد اليمان فيأت بالبيان قرآناً محماً من آيات

قلب وذات الموضوع، كمثل فتوى ناصر محمد اليمان تاب فال أم نمات هنات المحتاب البيال
بحجب كامل زينة المرأة عن الأجانب ومن ثم آت بالبرهان المبين آيةً محمةً من آيات أم التاب وه قول

وا هِنولَتعاء بآب وا هِنائآب وا هِنولَتعبل ا نزِينَتَه دِينبي و وبِهِنيج َلع نرِهبِخُم نرِبضلْيو} :ه تعالال
ابنَائهِن او ابنَاء بعولَتهِن او اخْوانهِن او بن اخْوانهِن او بن اخَواتهِن او نسائهِن او ما ملَت ايمانُهن اوِ
هِنلجربِا نرِبضي اء واتِ النِّسروع َلوا عرظْهي لَم الَّذِين وِ الطِّفْلالِ اجالر نم ةبرا لورِ اغَي ينالتَّابِع

ليعلَم ما يخْفين من زِينَتهِن وتُوبوا الَ اله جميعاً ايها الْمومنُونَ لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم.

فتبين لم أنّ اله أمر المرأة بالحجاب التام عن الأجانب ويبدين ما ظهر منها للأقارب، وأرى أنّك قد
تلجمت يا شيخ أحمد ف بيان الإمام ناصر محمد اليمان عن حجاب المرأة الشامل أمام الأجانب وحجاب
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المرأة الجزئ أمام الأقارب، ومن ثم ذهبت لتفتري عل ناصر محمد اليمان أنه يحرف اللم عن مواضعه،
ويا سبحان رب، كيف أنك تقترف سوءا ومن ثم ترم به ناصر محمد اليمان! فمن الذي يحرف اللم عن
مواضعه المقصودة فهل هو فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم أم الإمام ناصر محمد اليمان؟ ولسوف

يتبين للباحثين عن الحق من خلال البرهان لما يقوله ناصر محمد اليمان والذي يقوله أحمد عيس إبراهيم
ولسوف يجدون أنّ بيانك معدوم من البرهان البين والمحم من كتاب اله بل تأت بآية لا تزال بحاجة للبيان
دَّلنْ تَبا دُ وعب نم اءلَكَ النِّس لحي } :ه تعالتفسرها أنت تفسيراً من عند نفسك. كمثال قول ال ومن ثم

بِهِن من ازْواج ولَو اعجبكَ حسنُهن ا ما ملَت يمينُكَ} صدق اله العظيم [الأحزاب:52].

ومن ثم يستنبط لنا أحمد إبراهيم من الآية قول اله تعال: {ولَو اعجبكَ حسنُهن ا ما ملَت يمينُكَ} صدق
اله العظيم، ومن ثم يريد أن يؤسس عل ذلك فتوى التبرج للنساء بشل عام للأجانب، ويا سبحان رب! ألم
تجد إنّ الآية تتلم عن الزواج؟ فالت شاهدَ وجهها النب إنما كان بسبب أنها عرضت الزواج عليه ويحق لها
أن تشف عن وجهها ما دام بغرض الزواج، ولن قد جاء النه عن ذلك بتحديد الزوجات وانته الأمر يا
رجل، ولنك أعرضت عن آيات التاب المحمات هن أم التاب ف باب الحجاب للمرأة كمثل قول اله
ََف فْنرعن يا َندكَ اذَل بِيبِهِنَن جم هِنلَيع يندْني يننمواء الْمسنكَ ونَاتباجِكَ وزْو قُل ِا النَّبهيا اي} :تعال

يوذَين وكانَ اله غَفُوراً رحيماً} صدق اله العظيم [الأحزاب:59].

فإذا كانت زوجات النب وهن أمهات المؤمنين حرم اله عل المؤمنين أن يظهروا عل رؤيتهن ف بيوتهن
ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالبيوتهن بل فقط حجاب الأقارب. ولذلك قال ال امل فالحجاب ال لم يرتدين لأنهن

تُممذَا طَعخُلُوا فَافَاد يتُمعذَا دا نَلو نَاها رِيننَاظ رغَي امطَع َلا مَذَنَ لون يا ا ِالنَّب وتيتَدْخُلُوا ب  نُواآم
فَانتَشروا و مستَانسين لحدِيثٍ انَّ ذَلم كانَ يوذِي النَّبِ فَيستَحيِ منم واله  يستَحيِ من الْحق واذَا

هال ولسذُوا رن تُوا مَانَ لا كمو قُلُوبِهِنو مِقُلُوبل رطْها مابٍ ذَلجاء حرن وم نلُوهاتَاعاً فَاسم نوهلْتُماس
و ان تَنحوا ازْواجه من بعدِه ابداً انَّ ذَلم كانَ عندَ اله عظيماً} صدق اله العظيم [الأحزاب:53].

فانظر لقول اله تعال: {واذَا سالْتُموهن متَاعاً فَاسالُوهن من وراء حجابٍ ذَلم اطْهر لقُلُوبِم وقُلُوبِهِن وما
كانَ لَم ان تُوذُوا رسول اله و ان تَنحوا ازْواجه من بعدِه ابداً انَّ ذَلم كانَ عندَ اله عظيماً} صدق اله

هِمنفُسا نم يننموبِالْم َلوا ِالنَّب} :ه تعالالدين، وقال ال أمهاتهم ف نه العظيم، برغم أن نساء النّب
ه للمؤمنين الدخول عليهن وهنه العظيم [الأحزاب:6]، وبرغم ذلك فلم يأذن الصدق ال {ماتُههما هاجزْواو
،بيوتهن حتماً لا يرتدين إلا حجاب الأقارب الذين يدخلون عليهن ف غير محجباتٍ بالحجاب التام لأنهن

ويظهر من زينتهن وجوههن وأيديهن وحليهن، ولذلك نه اله المؤمنين الأجانب من الدخول عليهن. وقال
اله تعال: {واذَا سالْتُموهن متَاعاً فَاسالُوهن من وراء حجابٍ ذَلم اطْهر لقُلُوبِم وقُلُوبِهِن وما كانَ لَم ان
تُوذُوا رسول اله و ان تَنحوا ازْواجه من بعدِه ابداً انَّ ذَلم كانَ عندَ اله عظيماً} صدق اله العظيم، برغم
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أنّ صحابة رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ ينادون زوجات النب: يا أم "فلانة"، وبرغم ذلك قال
اله تعال: {واذَا سالْتُموهن متَاعاً فَاسالُوهن من وراء حجابٍ ذَلم اطْهر لقُلُوبِم وقُلُوبِهِن وما كانَ لَم ان

تُوذُوا رسول اله و ان تَنحوا ازْواجه من بعدِه ابداً انَّ ذَلم كانَ عندَ اله عظيماً} صدق اله العظيم.
:ه تعالأمهات المؤمنين. تصديقاً لقول ال احهن من بعده ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ لأنهنوسبب عدم ن

{النَّبِ اولَ بِالْمومنين من انفُسهِم وازْواجه امهاتُهم} صدق اله العظيم [الأحزاب:6].

ولذلك جاء الأمر بالتحريم عل النّب أن يبدلهن بأزواج أخريات لأنه لا يحل لأحدٍ أن يتزوجهن. تصديقاً لقول
اله تعال: { يحل لَكَ النِّساء من بعدُ و انْ تَبدَّل بِهِن من ازْواج ولَو اعجبكَ حسنُهن ا ما ملَت يمينُكَ}

صدق اله العظيم [الأحزاب:52].

فمن الذي يحرف اللم عن مواضعه يا فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم؟ عفا اله عنك إن هذا إلا بهتانٌ
مبين تتهم به ناصر محمد اليمان أنه يحرف اللم عن مواضعه المقصودة بينما ذلك الوصف ينطبق عليك
تماماً وليس عل ناصر محمد اليمان كون ناصر محمد اليمان إنما هو ملف بتفصيل القرآن بالقرآن،

ولذلك لا تجدون ناصر محمد اليمان يأتيم البرهان من عند نفسه بل يأتيم بالبرهان من ذات القرآن، وذلك
لأن اله أنزل تفصيله فيه ليجعل القرآن يفصل بعضه بعضاً، ولذلك أستنبط لم حم اله من ذات القرآن
{لافَصم تَابْال ملَيا لنَزالَّذِي ا وهماً وح تَغبا هال رفَغَيا} :هه أنزل تفصيله فيه. تصديقاً لقول اللأن ال

صدق اله العظيم [الأنعام:114].

فإذا رجعتم إل تفصيله فستتبين لم نقطةٌ ليست مبينةً ف الآية الأخرى كمثال قول اله تعال: {ولا تَقُولُواْ
لمن يقْتَل ف سبيل اله اموات بل احياء ولَن لا تَشْعرونَ} صدق اله العظيم [البقرة:154].

فإذا اتبعتم الظن فحتماً سوف تعتقدون أنّ الشهداء أحياء ف قبورهم وإنما لا تشعرون بحياتهم من حولم،
ولن حين تتقون اله فَتَأبون أن تطيعوا أمر الشيطان الذي أمركم أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون ثم لا

م أنّ الشهداء ليسوا أحياءتفصيل القرآن فيه فسوف يبين ل ه ما لا تعلمون ومن ثم ترجعوا إلال تقولوا عل
الَّذِين نبستَح و} :ه تعالجنة المأوى. تصديقاً لقول ال رزقون فالحياة الدُنيا بل أحياء عند ربهم ي ف

هلن فَضم اللَّـه ما آتَاهبِم ينزَقُونَ ﴿١٦٩﴾ فَرِحري هِمبندَ رع اءيحا لاتًا ۚ بوما اللَّـه بِيلس لُوا فقُت
ويستَبشرونَ بِالَّذِين لَم يلْحقُوا بِهِم من خَلْفهِم ا خَوف علَيهِم و هم يحزنُونَ ﴿١٧٠﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].

كمثل الرجل الذي أعلن إيمانه بين يدي قومه ومن ثم قاموا بقتله. وقال اله تعال: {قيل ادخُل الْجنَّةَ قَال يا
لَيت قَوم يعلَمونَ ﴿٢٦﴾ بِما غَفَر ل رب وجعلَن من الْمرمين ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [يس].
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ولذلك تجدون أنّ القرآن آية تفصل آية أخرى ولذلك تجدون إنّ بيان ناصر محمد اليمان للقرآن بيانٌ مترابطٌ
محم يفصل بعضه بعضاً، إذاً ناصر محمد اليمان لا يأتيم بالبيان من رأسه من ذات نفسه بل آتيم

بتفصيله من ذات القرآن العظيم فأدعوكم إل اله ليحم بينم بالحق فيما كنتم فيه تختلفون ف الدين، ولن
أحم بينم من رأس من ذات نفس وإنما أستنبط لم حم اله بينم من تفصيله من ذات القرآن. تصديقاً

لقول اله تعال: {افَغَير اله ابتَغ حماً وهو الَّذِي انَزل الَيم الْتَاب مفَصلا} صدق اله العظيم
[الأنعام:114]، وقال اله تعال: {ومن احسن من اله حما لقَوم يوقنُونَ} صدق اله العظيم [المائدة:50].

إذاً فمن أعرض عن أحام ناصر محمد اليمان فإنه قد أعرض عن حم اله رب العالمين ومن خالفه فإنه
ف نار جهنم وساءت مصيراً، إلا أن تجدوا ناصر محمد اليمان أنّ بيانه للقرآن ليس إلا كمثل بيان الشيخ
أحمد عيس إبراهيم باتباع الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً فلم يجعل اله ذلك حجةً عليم فيف يجعل

اله الباطل حجةً؟ سبحانه! وذلك لأنّ القول عل اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً ليس من أمر اله بل
ما يأمركنَّما} :ه تعاللا تتبعوه. وقال ال ه عن أمر الشيطان حتمن أمر الشيطان الرجيم كما أفتاكم ال

بِالسوء والْفَحشَاء وانْ تَقُولُوا علَ اله ما لا تَعلَمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:169].

وأما كيف إنّ العالم يقول عل اله ما لم يعلم وذلك حين يفت ف شء حسب رأيه اجتهاداً منه بغير سلطان
العلم من الرحمن فذلك هو القول عل اله بما لا يعلم أنّه الحق من لدن حيم عليم، وهنا يتبين لم سر تفوق
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل كافة الذين حاوروه من علماء الأمة وذلك لأن لا أقول عل اله بما
لا أعلم أنه الحق من لدن حيم عليم ولا اجادلم بوح جديدٍ بل بآيات التاب البينات من القرآن المجيد

الذي بين أيديم.

ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار أفلا تعلمون أنّم لو تجدوا أنّ هناك عالم قد أقام الحجة عل ناصر
جانب ناصر محمد اليمان الحوار فوقفتم إل ما ومن ثم تُجادلوا الخصم ف مسألة ف محمد اليمان
فتقولون أنّ الحق معه فلو كنتم ترونه مع فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم إذاً فقد أخذتم العزة بالإثم

وتعصبتم التعصب الأعم وهذا محرم عل الأنصار السابقين الأخيار؛ بل عليهم أن يجنحوا مع الحق أينما
يرونه. ولن هيهات هيهات وأقسم برب الأرض والسماوات قسم البار بالحق وليس قسم كافرٍ ولا فاجر لا
يستطيع أن يغلب المهدي المنتظَر من محم الذكر المحفوظ من التحريف أحدٌ ف خلق اله أجمعين من

الملائة والجن والأنس ومن كل جنسٍ، وليس تحدي الغرور وطاولة الحوار ه الحم.

ونشر طاقم مجلس الإدارة وعل رأسهم حبيب ف اله الحسين بن عمر عل صبرهم وتحملهم للشيخ أحمد
نفسه، وذلك حت ويرض شاكلته وعدم حظر عضويته وبيانه فذلك ما يسعد الإمام المهدي ومن عل عيس

يتسن للإمام المهدي بيان القرآن للعالمين ونُفصله تفصيلا، وإنما جعل اله الذين يجادلون ناصر محمد
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اليمان من أسباب البيان ليحي من يحي عن بينة ويهلك من هلك عن بينة، ولن حين يستشيط أحد طاقم
فيقوم بطرده وحظر عضويته فذلك ما يحزن الإمام المهدي الإدارة غضباً من أحد الذين يجادلون بغير علم
كثيراً إلا أن يون بقرارٍ وأمرٍ من الإمام ناصر محمد اليمان من بعد إقامة الحجة واستمال البيان ف تلك
النقطة وهو لا يزال يضيع وقتنا، فهنا يحق للإمام ناصر محمد اليمان أن يتخذ القرار بحظر من يضيع وقتنا
بغير الحق بعد إقامة الحجة عليه فنأمر الحسين بن عمر أن يجتثه من الموقع كشجرة خبيثة اُجتثت من فوق

الأرض ما لها من قرار.

ولربما يود أحد السائلين أن يقاطعن فيقول: "عجيب أمرك يا ناصر محمد اليمان فلماذا لا توجه ذلك الأمر
عل الخاص إل الحسين بن عمر وأعضاء طاقم إدارة الحوار ولن يعصوا أمرك؟". ومن ثم يرد عليهم

المهدي المنتظَر وأقول: أريد أن تبرا ذمت أمام اله والباحثين عن الحق جميعاً ليونوا شهداء بالحق كون
ه إلمن ال ؛ بل هو أمرة، كلا وربلماء الأمليس كمثل أي موقع من مواقع ع موقع ناصر محمد اليمان

المهدي المنتظَر لفتح الحوار بين المهدي المنتظَر ومن أظهرهم اله عل هذا النبأ من البشر جميعاً مسلمهم
والافر حت يتبين لمن شاء منهم الحق، وأعضاء مجلس الإدارة يعلمون أنّ ناصر محمد اليمان لا يقول لهم

أمراً آخر ف هذا الشأن عبر الرسائل الخاصة إليهم وهم عل ذلك لمن الشاهدين، فلا ينبغ لنا أن نُخادع
الناس بل أمرنا اله معشر أئمة التاب أن نون من الصادقين، وأمركم اله أن تونوا مع الصادقين.

تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُواْ اتَّقُواْ اله وكونُواْ مع الصادِقين} صدق اله العظيم
[التوبة:119].

وأما كيف تعلمون أئمة التاب أنهم من الصادقين فالأمر هين، فعليم أن تنظروا إل البرهان الذي
يحاجوكم به فهل ه آيات بينات لعقولم لل ذي لسانٍ عرب منم عالمم وجاهلم فأولئك قد جاءوا

بالصدق وصدقوا به وأولئك هم الصادقون المتقون الذين لا يقولون عل اله ما لا يعلمون. تصديقاً لقول اله
تعال: {والَّذِي جاء بِالصدْقِ وصدَّق بِه اولَئكَ هم الْمتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الزمر:33].

وذلك لأنّه يلزمهم البرهان من الرحمن وهو أن يزيدهم بسطةً ف العلم عل كافة علماء الأمة ف عصرهم إن
كانوا حقاً من أئمة التاب من الذين اصطفاهم اله أئمة للناس من بعد الأنبياء فلا بدّ أن يونوا من

الصابرين عل الناس. تصديقاً لقول اله تعال: {وجعلْنَا منْهم ائمةً يهدُونَ بِامرِنَا لَما صبروا وكانُوا بِآياتنَا
يوقنُونَ} صدق اله العظيم [السجدة:24].

ولا بدّ لأئمة التاب أنْ يونوا من المخلصين لربهم ف عبادتهم لا يشركون ف عبادتهم مع اله أحداً.
تصديقاً لقول اله تعال: {وجعلْنَاهم ائمةً يهدُونَ بِامرِنَا واوحينَا الَيهِم فعل الْخَيراتِ واقَام الصَة وايتَاء

الزكاة وكانُوا لَنَا عابِدِين} صدق اله العظيم [الأنبياء:73].
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كون الذين لا يؤمنون باله إلا وهم مشركون قد ظلموا أنفسهم ظُلماً عظيماً فيف يجعلهم اله أئمة يدعون
الناس إليه إذاً لأردوهم ف الإشراك كما يشركون. ولذلك قال اله تعال: {واذِ ابتَلَ ابراهيم ربه بِلماتٍ
فَاتَمهن قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماماً قَال ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم

[البقرة:124].

ولن الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون زعموا أنّه يقصد ظُلم الخطيئة ومن ثم أفتوا بعصمة الأئمة
والمرسلين، وإنهم لاذبون. ولن ناصر محمد اليمان كان من الخطّائين المذنبين فتاب إل ربه وأناب
فاصطفاه اله للناس إماماً كريماً وأيده ببرهان صدق الإمامة وهو بسطةٌ ف علم التاب عل كافة علماء

الأمة ليجعل اله من اصطفاه للناس إماماً حماً بالحق بين المختلفين ف الدين حت يستطيعوا أن يوحدوا
شمل أمتهم فيجعلوا من اتَّبعهم من الناس عل صراط مستقيم كونهم يدعون إل اله عل بصيرة من ربهم
الذي لا يغن فذلك قول الظن ،"ة وقول الاجتهاد ومن ثم يقول "فإن أخطأت فمن نفسوليس بالعلوم الظني

من الحق شيئاً، وأعۇذ باله أن أكون من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان
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